

Das SeniorenZentrum Hanns-Joachim-Haus trauert um Herrn Ottmar Klopp † 27.01.24

Beim Trauergottesdienst am 10.02.24 haben wir gemeinsam mit der Familie Abschied von Herrn Klopp genommen.

Herr Klopp hatte bis zum August letzten Jahres jahrelang den Singkreis gestaltet und unseren Bewohnerinnen und Bewohnern immer wieder einen wunderschönen Mittwochnachmittag geschenkt und wir können auf unvergessliche Stunden zurückblicken. Herr Klopp spielte nicht nur Klavier für den Singkreis, sondern löste auch unsere damalige Organistin Schwester Pia ab und gestaltete einige Jahre die Samstagabend Messe in unserer Kapelle. DANKE für die schöne Zeit.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der gesamten Familie!

*Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeitende,
Einrichtungsleitung und Pflegedienstleitung
des cts SeniorenZentrums Hanns-Joachim-Hauses*

